

# *Crece las condenas a provocación en Museo Allende*

---

Image not found or type unknown

**Museo Allende**

Santiago de Chile, 10 julio (RHC) El Centro de Formación Memoria y Futuro, de Chile, condenó hoy el uso del Museo de la Solidaridad Salvador Allende para una exposición que constituye una afrenta al heroico presidente y una provocación contra Cuba.

En un comunicado publicado aquí advierte la organización que la muestra de Tania Bruguera en ese espacio es sin dudas una provocación, revestida de arte, en contra de la Revolución Cubana que tanto defendió Allende a lo largo de su vida política.

“Más aún, hacerlo con motivo de conmemorarse el cincuentenario del criminal golpe de Estado, alentado, organizado y financiado por Estados Unidos, donde reside Bruguera, constituye un despropósito que solo

puede ser reparado cancelando esa actividad”, señala el texto.

El Centro Memoria y Futuro está constituido por parientes y compañeros de quienes conformaron la primera dirección clandestina del Partido Socialista entre 1973 y 1975 y es un firme defensor del proceso revolucionario de la Unidad Popular.

“La pretendida actividad desvirtúa el sentido que inspiró la creación de ese emblemático museo, como espacio de denuncia del bloqueo y agresión del imperio norteamericano contra los pueblos, como sucedió durante los mil días del gobierno de Allende y como ocurre por más de 62 años contra Cuba”, señala el comunicado.

Memoria y Futuro instó a todos los intelectuales, artistas, movimientos sociales, organizaciones de derechos humanos y personas de buena voluntad a pronunciarse contra el uso del museo para estos fines. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/327929-crecen-las-condenas-a-provocacion-en-museo-allende>



**Radio Habana Cuba**